

「コミューケーションカエ学系教育研究センター・人材育成セミナー

佐藤麻美氏のサーフリーアナウンサースは好奇心力」



11月5日(金) 16:30

対面型@B31教室

対象: 工学系学生

最大参加者数:30名

参加を希望される方は、右のQRコードから参加登録してください。 希望者多数の場合は抽選で選ばせていただき、後日参加の可否を メールにてご連絡いたします。



アクセスにはELMSの アカウントが必要です。 締切:10月22日

Message

<mark>私は「人」が大好きです。</mark>どんな人にも今に至る歴史があり、それを紐解くと面白い。自分と違うから面白い。 だから、沢山話したくなります。私をそうさせるのは、私の「好奇心」からです。

<mark>コロナの影響により対面の機</mark>会が激減したこの一年。オンラインで繋がるという新しい道が開けた一方で、 「人と会って、直接話すこと」の大切さを改めて感じている人も多いと思います。

そこには人と触れ合い感じる「温度」があるからでしょう。その温度を感じながら会話をすると、やはり コミュニケーションも円滑になると思うのです。

高いコミュニケーション力は、様々な可能性を生み出します。

コミュニケーション力の根本にある「好奇心」をどう育むか、「伝える」を「伝わる」にするにはどうしたらいいか、 一緒に考えて、実践してみましょう。

主催:工学系教育研究センター 共催:北大フロンティアプログラム 協力:北海道アルバイト情報社